
 
 

Schriftliche Anfrage 

Der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an LRin MMaga Drin Cornelia Hagele 

betreffend: Campus Lienz 

Mit viel Enthusiasmus und großen Zielen ist die UMIT mit einem Außenstandort in Lienz 

gestartet. Bisher hat der Campus Lienz rund 18 Mio. Euro verschlungen. Der Mechatronik-

Studiengang, welcher das Leutturmprojekt des Campus sein hätte sollte, wurde dieses 

Semester mangels Interesses eingestellt.   

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Welche Studiengänge werden im aktuellen WS 2023/24 am Campus Lienz 

angeboten? 

2. Welche Studiengänge wurden abseits der aktuellen bisher angeboten und welche 

sind in Zukunft geplant? 

3. Mit welchen akademischen Titeln werden die aktuellen und zukünftigen 

Studiengänge abgeschlossen? 

4. Wie viele Studierende studieren aktuell am Campus Lienz? 

a. Wie sind diese auf die einzelnen Studiengänge verteilt? 

5. Wie viele Studierenden begannen dieses Semester (WS 2023/24) ihr Studium am 

Campus Lienz?  

a. Wie sind diese auf die einzelnen Studiengänge verteilt? 

6. Wie viele Absolvent:innen gibt es bisher? (Bitte Aufschlüsselung nach den 

einzelnen Studiengängen 

7. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  



 
 

 

Innsbruck, am 06. Dezember 2023 


	an LRin MMaga Drin Cornelia Hagele

